



EMOTIVO ACTO DE LA ABOGACÍA CON REFERENCIAS HISTÓRICAS Y ACTUACIÓN MUSICAL

El acto de entrega de la Medalla de Oro de la ciudad al Colegio de Abogados de Santiago dejó patente la importancia de dicho colegio profesional para el tejido social compostelano, además de recordar nombres como los de **Montero Rí-**

os o **Alfredo Brañas**, muy vinculados al colegio y que dejaron una profunda huella en la ciudad. Antes del acto, presentado por la periodista **Fátima Mella** y cuya laudatio corrió a cargo de la también periodista **Ainhoa Apestegui**, el de-

cano santiagués **Francisco Rabuñal** firmó en el Libro de Oro de la ciudad ante la presencia de representantes de todos los grupos políticos presentes en la Corporación compostelana. Los asistentes, entre los que se encontraban, entre

otros, la mayoría de concejales de distintos signos políticos; los miembros de la directiva del Ilustre Colegio de Abogados de Santiago; el arzobispo, **monseñor Julián Barrio**; el rector de la Universidad de Santiago, **Antonio López**; o el

exdecano **Evaristo Nogueira**, pudieron disfrutar desde sus butacas del Teatro Principal de la actuación musical del pianista **Javier López Jorge**, de la cantante **Victoria Jericó Francés**, y del violonchelista **Millán Abeledo Malheiro**.